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はどの様に応援・支援されるのか

答　吉田選手はアテネオリンピッ

クでの金メダルなど戦歴は輝かし

いものがあり、市を挙げての積極

的な応援・支援や顕彰についても

考え、前向きに対応していきたい。

3　業務執行に係る内部評価につ

いて

⑴　どの様に指導されているのか

⑵　どの様な成果が出たのか

4　いじめ問題について

⑴　なぜ生徒と先生の受け方の違

いが出るのか

5　千歳山の寄附採納について

⑴　今までの交渉状況は

⑵　窓口は（財）石水会館で良い

のか

⑶　諸調整の進め方について

⑷　どの様に活用するのか

⑸　多くの人の知恵を借りるべき

6　平成20年度予算について

⑴　予算規模はどれだけか

⑵　歳入の増収はどの様にされる

のか

⑶　歳出はどれだけが適正か

⑷　何の予算をカットするのか

問　市長の顔が見える予算配分は

どの様にされるのか

答　合併して財政的に厳しくなり、

予算面での基礎はしっかりしてい

ない状況なので、そこを見極め事

業を進めることで、市民の皆様の

要望や夢はかなえていけると思う。

7　消防について

⑴　長期計画について

⑵　防災センターの計画は

8　防災について

⑴　災害が起きた時の連携強化に

ついて

⑵　同報無線について

⑶　防災センターの計画は
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●一般質問●

1　農業施策について

⑴　生産者米価の現状は

⑵　20年度の生産調整（減反）計

画は

⑶　鳥獣害対策の現状について

ア　津市における猿・鹿・猪の生

息数とその被害は

イ　猟友会の現状は

ウ　射殺・捕獲後の死骸の処理は

エ　獣害駆除の範囲拡大は

オ　保護区・休猟区の見直しは

カ　被害防止の電気柵の設置状況

は

問　20年度米の生産調整（減反）

計画と獣害対策の現状について

答　国試算から県の需要量を予測

すると前年比3,200t減で、転作は

2％増と考える。獣害対策では特

に射殺した鹿の処理が問題で、肉

の商品化等について研究したい。

2　公共下水道の整備について

⑴　今後の整備計画は

⑵　志登茂川流域の浄化センター

の完成は

3　地上デジタル放送移行後の電

波障害地域への影響について

⑴　アナログ放送での電波障害地

域の現状は

⑵　デジタル放送開始後の電波障

害地域の対応は

4　公民館館長の待遇格差につい

て

⑴　公民館館長の業務内容は

⑵　公民館館長の待遇格差是正は

5　中村町の山腹亀裂の治山工事

について

⑴　現在の進捗状況は

⑵　工事の完成予定は

うえ
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